

Gobierno venezolano envía 20.600 cajas Clap a Cúcuta



Caracas, 21 Feb. (AVN).- El ministro del Poder Popular para la Alimentación, Luis Medina, informó que el miércoles fueron enviadas 20.600 cajas de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap) hacia Cúcuta, para los ciudadanos del Norte de Santander, en Colombia, a fin de ayudar con la situación de extrema dificultad que vive esa comunidad colombiana.

'Hoy salieron desde los CEAC de La Guaira hacia Cúcuta 20.600 cajas CLAP elaboradas por nuestro Gobierno Bolivariano. Esta es la verdadera ayuda humanitaria de Venezuela en solidaridad con las comunidades del Departamsteento Norte de Santander', escribió Medina en la red social Twitter.

El lunes, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que los días viernes 22 y sábado 23, cuando se celebrará el gran concierto denominado Para la Guerra Nada, en la frontera con Colombia, enviará alimentos y atención médica a la población más vulnerable de Cúcuta.

Para ello se desplegarán jornadas de atención médica gratuita con especialistas en pediatría, odontología, cirugía y obstetricia, dirigida a niños y adultos en situación de vulnerabilidad, en una jornada que se extenderá hasta el domingo 24.

La acción surge ante los preocupantes índices de pobreza extrema existente en Cúcuta, donde, de acuerdo con cifras divulgadas por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) de

Colombia, 40 % de sus residentes se encuentra en situación de pobreza y 10 % experimenta pobreza extrema.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184060-gobierno-venezolano-envia-20600-cajas-clap-a-cucuta>



Radio Habana Cuba